



EL PERFIL

Texto: **JOAN J. SERRA** ◆ Ilustración: **MARCELO PINTO**

Judit Vega | Directora de la UNED en Balears

Enseñar y no cansarse de aprender

La orensana Judit Vega es la directora de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Balears desde octubre de 2019. En el centro universitario, es profesora tutora de Historia del Arte Contemporáneo y de Patrimonio Artístico y Bienes Culturales en los grados de Turismo e Historia del Arte. Licenciada en Geografía e Historia por la Universidad de Santiago, también es licenciada en Antropología Social y Cultural por la propia UNED, además de tener diversos másteres y un diploma de Enseñanza de Español para Extranjeros. Ha ejercido la docencia y la investigación en Alemania y Suiza. Precisamente, la enseñanza del español para extranjeros no le resulta difícil, pues, además de castellano y gallego, sabe inglés, alemán, francés, italiano, portugués y con el catalán dice, modestamente, que «estoy en ello», aunque lo habla bastante bien. Actualmente, centra sus investigaciones en una tesis doctoral sobre la obra del arquitecto

palmesano Josep Ferragut. De hecho, es la comisaria de una próxima exposición sobre Ferragut. Es autora de numerosos artículos y libros relacionados con el arte, la enseñanza y las nuevas tecnologías. Y es habitual su presencia en cursos y congresos. Debería parecer que, con una actividad académica tan intensa, a Judit Vega no le queda tiempo para más, pero ella misma reco-

noce que, dedicándose a la enseñanza, no se cansa nunca de aprender. Por si fuera poco, Judit Vega es patrona de barco y regatista, habiendo conseguido un primer y un segundo puesto en la Ruta de la Sal 2016 en diferentes categorías. ¿Queda algún minuto más por aprovechar? Pues bien, es soprano en el coro Palma Gospel Singers. Aun así, es capaz de arañar más tiempo para ver cine, viajar, cocinar o hacer senderismo por la Serra de Tramuntana, de la que se confiesa enamorada. Su Galicia natal, Suiza y Mallorca han propiciado su pasión por la naturaleza. También deberá buscar un rato libre para recibir, el próximo 2 de mayo, la Medalla al Mérito Militar con distintivo blanco que le ha concedido el Ministerio de Defensa. Llegó a la UNED en Balears y a los pocos meses se declaró la pandemia. Aunque sea una institución académica a distancia, con 30 grados universitarios y unos diez mil alumnos en las Islas, no fue fácil afrontar el desafío, pero Vega cogió fuerzas de su humanismo reincidente.

